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                           長嶺地域コミュニティ協議会  

                                      会長 水本直弥 

 おはようございます。本日はお忙しい中 皆さまにお出で頂きましてありがとうございます。 

今日は本当に良い天気なりまして、また桜も満開となり今日の花見の会となりました。 

 この場所は長嶺小学校校歴の緑地区域と云うことで長年ここで花見を行ってきましたが、このよ

うな天気は本当にめずらしく、昨年の時は花は全然咲いていなく又一昨年は、東日本大震災で中止

となりました。本当に今回は素晴らしい天気に恵まれて良かったと思います。 

 さて、２５年度が始まりまだ総会は終わっていないのですがこの花見の会が今年度最初の事業に

なります。これからも少子高齢化社会において我々コミ協と皆さま方と共に高齢化社会に至っても

なんとかして行かなければならないと思います。新潟市をはじめ中央区ともいろいろ話し合いしな

がら進めて行きたいと考えております。 

 今日はとても天気が良いものですからいろいろ想い出話も含めて、これからの将来のこともお話

し頂ければ幸いかなと思っています。今日は本当にありがとうございました。 

 

 

これからのコミ協事業予定です 

５月２９日（水）総会  ６月１日（土）健康ウォーク（体育文化部）に続き 

中旬には春季ほんぽーと周辺一斉清掃（環境整備部）の予定です。        

皆様のご参加をお待ちしています。 

快晴で暖かく絶好の花見日和となり、

最高気温は 23.5℃にもなりました 

8時に集合したスタッフの皆さんからトン汁や山菜のてんぷらなど作って頂き、おいしく戴きました 

80 名余りの皆様方々から参加頂き、陽気も手伝ってとても楽しい

花見の会でした 

 

４月１４日 長嶺小学校校歴の緑地区域に於いて恒例の

「ほんぽーと 花見の会」が行われました。 

朝からスッキリと晴れ渡り桜も満開で絶好の花見日和と

なり、８時に集合したスタッフの皆さんも会場設営や料理 

作りに精が出ました。 

８０名余りの地域の方々と長嶺コミ協と関わりの深い

行政関係の方々に参加頂き胸襟を開いた会話に有意義な

花見の会となりました。 

  


